

### **30 Jahre gelebte Gemeinschaft – ein ganz besonderes Fest des Miteinanders**

Unsere 30-Jahr-Feier war ein wundervoller Tag voller besonderer Momente – ein Ereignis, das die Lebendigkeit und Herzenswärme unserer Schule auf wunderschöne Weise sichtbar gemacht hat.

So viele Menschen haben mit uns gefeiert – Eltern, Kinder und auch zahlreiche ehemalige Schüler:innen, Eltern und Pädagog:innen. Von Anfang an war eine besondere Stimmung spürbar: Gemeinschaft, Offenheit und ein Miteinander, das uns berührt hat.

Der Tag begann mit einem feierlichen Gottesdienst, gefolgt von einer stimmungsvollen Agape. Im anschließenden Festakt begeisterten unsere Schüler:innen mit Musik, selbstkomponierten Stücken und ausdrucksstarken Tanzdarbietungen.

Den stimmungsvollen Auftakt bildete ein Friedenslied, das die Hoffnung auf Frieden und das Miteinander aller Menschen symbolisiert. Unser bolivianisches Lied *Bailando la Imilla* – ein fröhlicher Beitrag aus der langen Tradition der Schule - bildete den Abschluss des Festaktes, der alle zum Mitsingen und Mittanzen bewegte.

Über den ganzen Tag verteilt gab es zahlreiche Aktivitäten zum Ausprobieren, Staunen und Genießen – für Groß und Klein.

Am Abend führte das Theaterstück „30 Jahre Geschichte“ durch bewegte Zeiten voller Entwicklung und Begegnung. Weitere Musikauftritte von Kindern und Familien und die mitreißende Band *Maschankza* brachten das Fest zum Klingen. Zum Abschluss wurde das Parkett frei für ein Tanzfest, das Kinder wie Erwachsene mitgerissen hat – ein heiteres Miteinander voller Musik und Lachen.

Unser Gästebuch ist voll mit liebevollen, dankbaren Worten – ein Spiegel der besonderen Atmosphäre, die an diesem Tag geherrscht hat und der Gemeinschaft, die diese Schule seit drei Jahrzehnten prägt.

**Danke an alle, die diesen Tag mitgestaltet, mitgetragen und mitgefeiert haben!**